

Cuba sera toujours aux côtés de la Palestine, déclare le président Díaz-Canel (+Photo)



La Havane, 31 janvier (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a assuré vendredi que la plus grande île des Antilles sera toujours aux côtés de la Palestine.

Devant les participants de la VIe Conférence internationale « Pour l'équilibre du monde », qui se tient au Palais des congrès de cette capitale, et en prélude au panel « Guerre et domination contre résistance et solidarité », le président a commenté que le concept d'espoir est étroitement lié à celui de résistance, et que la Palestine a eu la capacité de résister, raison pour laquelle Israël n'a pas été en mesure de l'exterminer et a été un exemple pour le monde.

« Je ne crois pas que ce récent cessez-le-feu puisse mettre fin au conflit dans la nation sœur du Moyen-Orient, car il s'agit d'un accord manipulé dans lequel les intérêts des puissances impliquées sont en jeu et qui vise à nettoyer l'image de ceux qui ont poussé ce génocide à l'extrême », a déclaré M. Díaz-Canel.

Il a noté que si la possibilité pour les Palestiniens de retourner sur leur terre dévastée est une source de joie, ce qu'ils y trouvent, où ils ont détruit des villes et des familles, est également douloureux.

« Nous ne pouvons pas rester silencieux, le monde doit dénoncer la barbarie afin d'éliminer ce chapitre honteux de l'histoire de l'humanité », a déclaré le président cubain.

Photo : Omara García

Concernant les récentes décisions du président américain Donald Trump de déplacer les Palestiniens de Gaza vers d'autres territoires de la région, comme la Jordanie et l'Égypte, M. Díaz-Canel a déclaré qu'il s'agissait d'une fausse manière de détourner l'attention de l'opinion publique internationale pour dissimuler les véritables intentions du conflit.

Les administrations américaines ont été les plus grands soutiens d'Israël et vice-versa, ce qui est également évident dans le cas de Cuba, où les deux pays votent chaque année contre la levée du blocus économique, commercial et financier.

Le chef d'État caribéen a averti que ceux qui luttent pour la cessation de l'injustice ne doivent pas se reposer sur leurs lauriers, mais doivent constamment dénoncer les massacres et les destructions perpétrés dans ces territoires.

« Ceux d'entre nous qui croient et défendent l'idée qu'« un monde meilleur est possible », comme l'a exprimé le commandant en chef Fidel Castro Ruz, doivent se tourner vers la solidarité plutôt que vers l'égoïsme, la concurrence et l'individualisme », a-t-il déclaré. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375549-cuba-sera-toujours-aux-cotes-de-la-palestine-declare-le-president-diaz-canel-photo>



Radio Habana Cuba